
Protokoll Jahreshauptversammlung  

TSV Vineta Schacht-Audorf von 1920 e.V.               Beginn:   19.33 Uhr 

03.03.2023                                                                   Ende:      22.12 Uhr 
 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
J. Sievers begrüßt zunächst alle Anwesenden und zeigt sich erfreut über die rege 

Teilnahme. 

Er merkt an, dass die Präsentationen der einzelnen Tagesordnungspunkte aufgeteilt 

wird. Die Vereinsratsvertreter (nachfolgend V20-Rat genannt) werden dabei den 

Rechenschaftsbericht und die Vereinsaktivitäten übernehmen.  

Er weist zunächst auf die Anwesenheitsliste hin und bitte alle -sofern noch nicht 

geschehen- um Eintrag. 

Er begrüßt im Namen des Vorstandes, des V20-Rates und des Vereinsrates 

letztmalig als 1. Vorsitzender alle Anwesenden, die Ehrenmitglieder/ den 

Ehrenvorstand, die Bürgermeisterin aus Schacht-Audorf, Beate Nielsen, die 

Gemeindevertreter*innen sowie die Gemeindevertreter aus den Umlandgemeinden. 

 

Feststellung der Ordnungs- und fristgemäßen Einladung  

-Veröffentlichung in der Homepage und der Vineta-App im Februar 2023 

-Veröffentlichung im Kanalblatt im Februar 2023 

-Aushänge 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Folgende Änderungen werden vom 1. Vorsitzenden vorgeschlagen: 

TOP 10 

-Ehrung der Volleyball-Jugendmannschaften vorziehen als TOP 10a zwischen  

 TOP 4 und TOP 5 

-Zusätzlich unter TOP 10a Neuaufnahme des Projektes „Fußballverein mit   

 Philosophie“ verbunden mit der Überreichung einer Urkunde durch den SHFV, 

 Frank Bornhöft, an den TSV Vineta-Audorf 

 

Die Tagesordnung wird mit den vorgeschlagenen Änderungen von der Versammlung 

e i n s t i m m i g  genehmigt.   

 

Der 1. Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Die Anzahl der Stimmberechtigten wird noch ausgezählt. 

 

TOP 3 Andenken der Verstorbenen 
Stellvertretend für die verstorbenen Mitglieder erinnert der 1. Vorsitzende an 

-Harry Jahn, der sich vielfältig und lange Jahre für die Belange des Vereins 

 eingesetzt hat    und an  

-Martin Hoof, der auch als Geschäftsmann des örtlichen „Edeka Hoof“ den Verein 

 unterstützt hat. 

 

Die Versammlung erhebt sich zu einer Schweigeminute. 

 

 



 

TOP 4 Grußwort der Bürgermeisterin, Beate Nielsen 
Die Bürgermeisterin begrüßt alle Anwesenden und freut sich, dass so viele Mitglieder 

gekommen sind.  

Nach der Belastung der letzten Monate zeigt es das hohe Interesse und die 

Ernsthaftigkeit für die Belange des Vereins. Bei fast 1500 Mitgliedern wäre es traurig 

gewesen, wenn sich der Verein nicht selbst führen könnte. Frau Nielsen ist 

optimistisch, dass heute ein neuer Vorstand gewählt werden kann, der die Geschicke 

des Vereins weiter führt. Es gibt viele Helfer, die den Vorstand unterstützen und sie 

bittet alle, die etwas beitragen können, sich zu melden. 

Die Unterstützung der Gemeinde und der Bürgermeisterin selbst ist dem Verein 

gewiss. 

    

TOP 10a Ehrungen 
 

Mannschaft des Jahres2022: Volleyballjugend U20/U18 

Die Laudatio hält H. J. Milferstädt: 

Unter der Federführung des Chef-Trainers, Klaus Albrecht, werden seit Jahren 

volleyballbegeisterte Jugendliche im Alter zwischen 13 und 17 Jahren trainiert.   

Im Laufe der Jahre konnte dieses Training mittels Co-Trainern aus dem 

Seniorenbereich weiter ausgebaut werden, sodass im Herbst 22 eine Mannschaft am 

regulären Spielbetrieb des Landesvolleyballverbandes teilnehmen konnte. 

Die Organisation dafür wurde selbständig innerhalb kurzer Zeit erledigt. Eine große 

spielerische Herausforderung ergab sich durch die Zusammenlegung von U20 und 

U18 aus der das Alter der Spieler von 15 – 20 Jahren resultiert. Die Mannschaft 

konnte sich steigern und findet sich derzeit im oberen Tabellendrittel wieder. 

Sie wird zur „Mannschaft des Jahres“ gekürt, weil sie es schafft, trotz des großen 

Altersunterschiedes als homogenes Team aufzutreten, dass jüngere Spieler schnell 

integriert und sich durch starken Leistungswillen auszeichnet. Damit hat sie ein 

neues Kapitel in dieser Sportart bei uns im Verein aufgeschlagen. 

Die Mannschaft erhält eine Ehrenurkunde sowie ein Präsent. 

 

Ehrung „Fußballverein mit Philosohpie“ durch den SHFV 

Die Laudatio hält Frank Bornhöft: 

Herr Bornhöft zeigt sich erfreut als Mitglied des Präsidiums und Vorsitzender des 

Ausschusses für Zukunftsentwicklung diesen Preis überreichen zu dürfen und richtet 

die Grüße des Präsidiums des SHFV aus. 

Trotz Corona ist der TSV Vineta Audorf nicht in Lethargie verfallen, sondern hat im 

Rahmen der Vereinsentwicklung ein Jugendkonzept geliefert, das sich von anderen 

Vereinen abhebt. 

Am Workshop im Jahr 2021 haben folgende Vereinsmitglieder teilgenommen: 

Marc Gorn 

Kai Jastremski 

Norman Bock 

Christian Ströh 

Ralf Gorn 

Matthias Kruse 



Thies Kalina 

Stefan Bröse 

Thomas Blechert 

In weiteren Arbeitsphasen und Treffen u a mit dem Referenten des SHFV, Benjamin 

Abel, und unter Nutzung der Onlineplattform Edubreak des SHFV/DFB wurde ein 

Fußballkonzept (Inhalte u a: Vision, Mission, Wertekompass, Ausbildungskonzept 

usw.) für die Nachwuchsgewinnung in 1,5- jähriger Arbeit entwickelt und im Februar 

2023 abgeschlossen. 

Dieses Konzept stellt einen Meilenstein dar. 

 

Herr Bornhöft überreicht Marc Gorn die Urkunde und liest den Text vor. 

 

 

 

TOP 5 Bericht des Vorstandes 
J. Sievers bedankt sich für die geleistete Unterstützung. 

Das hohe Ansehen des Vereins ist maßgeblich dafür, dass viele geschäftliche, aber 

auch private Sponsoren den Verein unterstützen.  

Der Dank richtet sich weiterhin an alle Sportler*innen, Trainer*innen, 

Übungsleiter*innen, Betreuer*innen, Schiedsrichter*innen und die Sportverbände 

sowie  die vielen ehrenamtlichen Helfer*innen. Ohne dieses breite Engagement wäre 

der Auftrag des Vereins in dieser Gemeinde nicht zu erfüllen. 

Ein besonderer Dank geht auch in diesem Jahr wieder an die Gemeinde Schacht-

Audorf , fraktionsübergreifend an die Gemeindevertreter*innen, die Mitarbeiter*innen 

des Amtes Eiderkanal und ganz speziell an Udo Klatt und seine Mitarbeiter des 

Bauhofes. 

Für die finanzielle Unterstützung gilt der Dank den umliegenden Gemeinden 

Haßmoor, Ostenfeld, Rade und Schülldorf. 

Den Angestellten Mitarbeiter*innen, ohne deren Einsatz die Organisation der 

Sportanlage und des Vereinsgebäudes nicht zu leisten wäre, gilt ebenfalls ein 

besonderer Dank. 

 

Mitgliederzahlen: 

Im Vergleich zu 2020 ist der Mitgliederschwund fast wieder aufgeholt. 

Stand heute: 

1580 Mitglieder, davon 

- 592 Kinder und Jugendliche und 988 Erwachsene 

- 814 Frauen/Mädchen und 766 Männer/Jungen  sowie 

    30 Passive 

Die größte Sparte ist wieder die Turnsparte inkl. „Fit & Gesund“ , gefolgt von Fußball 

und Handball.  

Festzustellen ist, dass wieder knapp 1000 Mitglieder ihren Wohnsitz in Schacht-

Audorf haben und knapp 1300 Mitglieder aus dem Amtsbereich kommen. Das zeigt, 

dass Vineta Audorf ein in der Region fest verwurzelter Sportverein ist. 

Die Mitglieder konnten in dem zurückliegenden ¾ Jahr seit der letzten JHV den Sport 

in 10 Sparten mit 46 unterschiedlichen Angeboten betreiben. 

 



J. Sievers bedankt sich bei den Mitgliedern des V20-Rates, Kathrin Wendland, 

Thorben Pekron und H.J. Milferstädt für die geleistete Arbeit der letzten Monate 

sowie bei Ellen Voß, die auch weiterhin die finanziellen Angelegenheiten des Vereins 

führte. 

 

Für den weiteren Bericht gibt er das Wort an den Vorsitzenden des V20-Rates, H. J. 

Milferstädt weiter. Dieser berichtet über die Aktivitäten von Juni 2022 bis März 2023: 

Spartenberichte 

Darüber informiert die neue „Vineta Aktuell“. 

V20-Rat 

10 Sitzungen wurden abgehalten und der V20-Rat hat 8 Vereinsratssitzungen 

durchgeführt. Gemeinsam mit den Spartenleitungen und Warten wurden die 

Geschicke des Vereins gelenkt. Dabei wurde immer konstruktiv um den besten Weg 

gerungen. Die AG Vorstand tagte 5 x. Daneben gab es eine Vielzahl von i d R 

zeitintensiven Terminen und Gesprächen mit Verbänden, der Politik und der 

Verwaltung und nicht zuletzt wurden Personalgespräche geführt. 

Sportliches 

-Volleyball-Beachcamp Anfang August/Sportanlage 

-Teilnahme Darts mit 2 Mannschaften am Punktspielbetrieb 

-Durchführung Werftturnier im August 22/Sportanlage 

-Kindersommerfest auf der Sportanlage im August 22 mit ca. 220 Kindern 

-Soccercamp im Rahmen der „Aktion Ferienspaß“ mit 85 Teilnehmern/Sportanlage 

-Jugendvolleyballer nehmen seit Okt 22 an der Punktspielrunde in Schleswig- 

 Holstein teil. Das erste Turnier auf heimischem Boden findet am 02.04.23 statt.  

-Laternenumzug am 05.11.22 mit ca 300 Teilnehmern 

-Teilnahme der gesamten Turnersparte am Fotowettbewerb des KSV unter dem   

 Motto „Die Turnwichtel auf dem Weg zum Weihnachtsmann.“ Dabei gehörten sie zu 

 den Siegern und wurden mit einer Geldprämie belohnet. 

-„Erste-Hilfe“ Ausbildung Ende Januar 2023 

-Kinderfasching am 05.02.23 mit knapp 280 Teilnehmern 

-Grünkohlessen am 12.02.23 mit rund 200 Teilnehmern 

-Fitnesstag am 18.02.23 mit 49 Teilnehmern 

Ein herzlichen DANKESCHÖN an die jeweiligen Organisatoren und die vielen 

Helfer*innen beim Auf- und Abbau sowie an alle „Bäcker“, die mit Kuchenspenden  

zum leiblichen Wohl beigetragen haben. Ohne diese vielfältige Hilfe wäre die 

Durchführung der vielen Veranstaltungen nicht möglich gewesen. 

Sportliche Highlights 

Tischtennis/Jugend 

Ein besondere Dank geht an den Trainer, Bjarne Paulwitz, der dank seines 

hervorragenden Trainings u a folgende Erfolge mit seinen Jugendlichen verbuchen 

konnte: 

-Kreispokalsieger 2022 in Nortorf  

-2. Platz beim Turnier in Aukrug 

-Teilnahme am Quickly-Cup in DK. Auch dort haben die Jugendlichen erfolgreich  

  teilgenommen und viele Pokale gewonnen. 

Beachsoccer 

-Landesmeister 2022 

-2. Platz beim Regionalentscheid 



Tischtennis/Erwachsene 

Herausragende Platzierungen von Ilse Eckstein bei den Ü65 

Landesmeisterschaften: 

-1. Platz und somit Landesmeisterin im Doppel 

-2. Platz/ Vizemeisterin im Einzel 

-2. Platz/Vizemeisterin im Mixed-Wettbewerb 

Fußballdamen 

-Kreispokalsieger im Juni 2022- 

 dadurch Qualifikation zur Teilnahme an der Pokalrunde des Landesverbandes  

-Gewinn des Halbfinalspieles gegen SG Ostholstein im Elfmeterschießen Anfang Nov  

 22; dadurch stehen sie im Endspiel auf Landesebene und haben eine kleine 

 Chance, einen Startplatz im DFB-Pokal zu erreichen. 

-Kreispokalsieger im Futsal im Jan 23, dadurch Qualifikation zur Teilnahme am  

 Landespokal 

-2. Platz beim Futsal Landespokal am 02.02.23 

 (nur verloren gegen die Regionalmannschaft Hennstedt/Ulzburg) 

 

Allen Beteiligten einen herzlichen Glückwunsch zu ihren Erfolgen. Macht weiter so! 

Falls jemand oder etwas nicht erwähnt worden ist, ist es nicht in böser Absicht 

passiert. 

Allgemein berichten die Spartenleiter immer wieder davon, dass der Zulauf in der 

Jugend gut ist, insbesondere beim Fußball, Handball, Volleyball und Turnen. 

Die Turnsparte führt leider schon eine Warteliste, da aufgrund fehlender Hallenzeiten 

keine Kapazitäten mehr vorhanden sind. 

Zulauf ist auch bei den Erwachsenen zu verzeichnen, insbesondere in der Sparte  

„Fit & Gesund“.  

 

H. J. Milferstädt gibt die Versammlungsleitung an J. Sievers zurück. 

 

TOP 6 Berichte der Sparten 
Die Berichte der Sparten können, wie in jedem Jahr, der neu erstellten „Vineta 

Aktuell“ entnommen werden. 

Dazu wird eine rund 10-minütige Pause eingelegt. 

 

Das Protokoll der letzten JHV vom 14.06.22 wurde in der Sitzung am 15.08.22 durch 

den Vereinsrat genehmigt. 

Nachgetragen wird die Zahl der stimmberechtigten Mitglieder und der Gäste: 

130 stimmberechtigte Mitglieder 

    9 Gäste 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 7 Kassenbericht 
Der vereinfachte Kassenbericht (sh. Anlage) wird verteilt und von Ellen Voß 

vorgetragen. 

 

Ideeller Bereich 

Einnahmen: 217.776,74 € 

Kosten: 236.663,03 € 

Summe:    -18.886,29 € Verlust 

Vermögensverwaltung 

Einnahmen:     6.21000 €   

Kosten:     1.950,00 € 

Summe:       4.260,00 € Überschuss 

Zweckbetrieb 

Einnahmen:      2.781,00 € 

Kosten:      9.633,70 € 

Summe:    - 6.852,70 € Verlust  

Wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb 

Einnahmen:      48.377,25 € 

Kosten:      38.744,71 € 

Summe:      9.632,54 € Überschuss 

                                                  -------------------   

VERLUST 2022   11.846,45 € 

 

Guthaben 31.12.21   47.325,92 € 

./. Verlust 2022   11.846,45 €   

                                                     __________ 

Guthaben 31.12.22   35.479,47 € 

 

Ellen Voß weist darauf hin, dass wir mehr Einnahmen generieren müssen und/oder 

Ausgaben verringern müssen, um weiterhin wirtschaftlich stabil zu bleiben. 

 

Bericht der Kassenprüfer 

Jannis Hansen und Michael Schmidt waren die Kassenprüfer. 

Jannis Hansen gibt Auskunft über die am 17.02.23 durchgeführte Kassenprüfung: 

Es wurden aus allen Bereichen stichprobenartig Belege und Buchungen geprüft. Es 

gab keine Auffälligkeiten. 

 

TOP 8 Aussprache 
Wortmeldung: Dirk Leege fragt nach einer Erklärung für den hohen Verlust 

 

Stellungnahme von Kassenwartin Ellen Voß 

Die Gründe sind vielfältig: 

-Erhöhung der Mindestlöhne und damit verbunden auch die Erhöhung der 

 Übungsleiterpauschalen 

-gestiegene Energiekosten 

-allgemeine Kostensteigerungen 



Sie weist weiter darauf hin, dass die Gemeinde den Betriebskostenzuschuss um 

10.000,--€ für 2023 erhöht hat, diese Erhöhung allein jedoch für eine Vermeidung 

eines weiteren Verlustes in diesem Jahr nicht ausreichen wird.  

  

TOP 9 Entlastung der Kasse und des Vorstandes 
Antrag 

Jannis Hansen bittet- als Kassenprüfer- um Entlastung der Kasse und des 

Vorstandes gem. §26 BGB. 

 

Die Entlastung erfolgt  e i n s t i m m i g. 

 

TOP 10 Ehrungen 
Sportler des Jahres 

Wurde nicht gewählt 

 

Silberne Ehrennadel 

-Marcel Czaja 

-Ute Pahl (entschuldigt) 

-Daniel Preuß (entschuldigt) 

-Maren Schlünß (entschuldigt) 

-Lasse Waskönig 

-Kathrin Wendland 

 

Die Geehrten erhalten eine Urkunde und die „silberne Ehrennadel“.  

  

Ehrung langjähriger Mitglieder 

-Iris Czaja (50 Jahre) 

-Susanne Czaja (50 Jahre) 

-Helga Ewert (50 Jahre) 

-Andreas Götz (50 Jahre) 

-Albrecht Czaja (55 Jahre) 

-Ingeburg Goetz (55 Jahre) 

-Alfred Selck (70 Jahre) 

-Brigitte Hutzler (75 Jahre) -entschuldigt- 

 

Alle Geehrten erhalten Blumen und Urkunden. 

 

TOP 11 Mitgliedsbeitrag 
J. Sievers weist noch einmal auf den Verlust 2022 in Höhe von 11.846,45 € hin, 

der damit knapp unter der Vorhersage der Kassenwartin, Ellen Voß, liegt. 

Der Verlust konnte auch nicht verhindert werden, obwohl im Jahre 2022 die 

Mitgliederzahlen wieder gestiegen sind und eine Beitragserhöhung zum 01.07.22 in 

Kraft getreten ist. 

Gravierende Kostensteigerungen, etwa für Strom, Gas, Düngemittel, Kraftstoffe und 

eine Erhöhung des Mindestlohnes haben wir bereits im letzten Jahr zu spüren 

bekommen und auch in diesem Jahr wird es weitere Steigerungen geben. Das alles 

müssen wir als Verein, also der Solidargemeinschaft, bewältigen. Zur Zeit Leben wir 



von der Substanz, also den Rücklagen, die bei einem weiteren gleichbleibenden 

Verbrauch spätestens Mitte nächsten Jahres aufgebraucht sein werden.  

Daher sind wir gezwungen durch eine nochmalige moderate Beitragserhöhung 

gegenzusteuern. 

Die von Ellen Voß errechnete Prognose für 2023 haben den Vorstand und den V20-

Rat dazu bewogen, folgende moderate Beitragserhöhung ab 01.04.23 zu 

beantragen: 

Der Antrag wird wie folgt gestellt: 

Stufe 1 (Kinder und Jugendliche):          1,-€  Erhöhung (mtl)  = von 10,- auf 11,-€ 

Stufe 3 (Passive):    keine Erhöhung 

Stufe 4 (über 18 J-aktiv):   1,-€   Erhöhung (mtl.) = von 17.- auf 18,-€ 

Stufe 5 (Ehepaare/Altbestände)  1.€    Erhöhung (mtl. = von 24.- auf 25,-€ 

Stufe 5.1 (Rentner/Ehepaare):  1,-€   Erhöhung (mtl.) = von 17.- auf 18.€ 

Stufe 6 (Familien):    1,-€   Erhöhung (mtl.) = von 26.- auf 27,-€ 

Stufe 8 (Schüler/pp Rentner):  1,-€   Erhöhung (mtl.) = von 11,- auf 12.-€ 

Stufe 9 (Schwerbehinderte):  1,-€   Erhöhung (mtl.) = von 11,- auf 12,-€ 

Stufe 10 (Schwerbehinderte/Paare):      1,-€  Erhöhung (mtl.) = von 17,- auf 18,-€ 

Wir erwarten dadurch ein um etwa 9 000,--€ bis 10 000,--€ höheres 

Beitragsaufkommen. 

Flankiert werden diese Erhöhungen von weiteren Maßnahmen, wie Erhöhung der 

Miete für die vereinseigene Wohnung, Erhöhung der Preise für Getränkeausschank, 

Bandenwerbung und Anzeigen in der „Vineta Aktuell“. 

Uns ist bewusst, dass wir den Mitgliedern, die uns in der Pandemie die Treue 

gehalten haben und ihren Beitrag auch ohne Gegenleistung des Vereins gezahlt 

haben, etliches abverlangen. Dafür bietet der Verein ein überdurchschnittliches 

Angebot, das von jedem Mitglied genutzt werden kann. 

Daneben sollte darüber nachgedacht werden, ob es noch zeitgemäß ist, dass ein 

Sportverein, dessen Finanzkraft begrenz ist, als Träger einer so großen Sportanlage 

herangezogen werden kann. 

 

Aussprache 

 

Karsten Koch: Regt an, die Beiträge höher anzusetzen, damit die Finanzierung 

   des Vereins nachhaltig gesichert ist und nicht regelmäßig 

   nachgebessert werden muss.  

Peter Koch:  Eine moderate Erhöhung reicht s E nicht aus- schließt sich der 

   Meinung von Karsten Koch an. 

Marc Gorn:  Da es nicht für jeden selbstverständlich für den Verein mehr  

   zahlen zu wollen oder können, spricht er sich für die  

 vorgeschlagenen moderate Erhöhung aus. Er sieht zudem die   

   Gefahr, dass Mitglieder deshalb in erhöhtem Maße austreten. 

Diethard Stier: Fragt an, ob die Zuschüsse sicher sind.  

   Antwort: Ja 

Dirk Leege:  Schlägt eine moderate Erhöhung + vor, also zusätzliche Beiträge 

   bzw Spenden für die Mitglieder, die mehr zahlen wollen/können.  

Silke Hansen: Fragt an, ob ein Härtefallantrag mgl ist, evt Patenschaften. 

   Antwort: Verschiedene Beiträge können nicht eingezogen  

   werden, ebenso nicht Beiträge von fremden Konten.     



Karsten Koch: Bleibt bei seiner Meinung, dass ein etwas höherer Beitrag  

   Trotz aller Umstände tragbar wäre. 

Frank Hänjes: Ist für die moderate Erhöhung, schlägt aber zusätzlich einen 

   Spendenaufruf für dieses Jahr in Höhe von 12,-€ vor. Im 

   nächsten Jahr nochmals auf die Tagesordnung.    

Jörn Ehlers:  Für 1,-€ Beitragserhöhung + Spendenaufruf 

Ursel Kemper: Beitrag +x als zusätzlicher Beitrag nach Wusch/Möglichkeit 

Ellen Voß:  Spenden in verschiedenen Höhen und zu verschiedenen Zeiten

   und per Dauersauftrag zusätzlich überwiesene mtl Beiträge 

   müssten jeweils zusätzlich buchhalterisch einzeln erfasst  

   werden. Dieser Aufwand ist nicht durchführbar.     

Marc Gorn:  1,-€ -wie vorgeschlagen- wird risikolos akzeptiert. 

Matthias Kruse: neuer Vorschlag: moderate Erhöhung + Auftrag an den neuen 

   Vorstand Generierung von Spenden und deren Verbuchung 

   zu prüfen. 

Kathrin Wendland: Schlägt zusätzliche Spartenbeiträge -wie in anderen Vereinen 

bereits üblich- vor. 

Kirsten Fiedler: Möglichkeit, der Übernahme der Beiträge für die Kinder sozial 

schwacher Familien über den „Bildungsgutschein“ – 

 Motto „Kein Kind ohne Sport“ 

Sven Maske: Schlägt 1,-€ vor + Spenden auf ein Extrakonto. 

Siegfried Kuhlmann: 1,- € Erhöhung und Beendigung der Diskussion- Abstimmung 

 

1. Antrag 

1,-€ Beitragserhöhung pro Stufe wie oben angegeben ab 01.04.23 

 

Abstimmung: Ja:  125 Stimmen 

 Nein:      3 Stimmen 

 Enthaltungen:   2 Stimmen 

Die Beitragserhöhung ist somit mehrheitlich beschlossen.  

 

2. Antrag 

Dringlichkeitsantrag über Entscheidung der Finanzpolitik des Vereins ab nächstem  

Quartal. 

 

Abstimmung: Ja:  127 Stimmen 

 Nein:       3Stimmen 

 Enthaltungen:   0 

Dem Dringlichkeitsantrag wird somit mehrheitlich zugestimmt. 

 

3. Antrag 

Auftrag an den neuen Vorstand zur Sicherstellung der Finanzkraft des Vereins alle 

Möglichkeiten zu prüfen weitere Einnahmen/Spenden zu generieren.   

 

 

Abstimmung: Ja:  120 Stimmen 

 Nein:      5 Stimmen 

 Enthaltungen:   5 Stimmen 



Der Vorstand erhält somit mehrheitlich den oben formulierten Auftrag.   

 

  

TOP 12 Wahlen 
Versammlungsleiter nach §18 ist J. Sievers 

Wahlausschuss 

Hinweis: Die Mitglieder des Wahlausschusses dürfen sich nicht zur Wahl stellen 

Ingo Ave, Marc Gorn, Petra Alberti und Martin Fiedler  

 

Vorstand und V20-Rat sind in der glücklichen Lage, heute Bewerber*innen für den 

geschäftsführenden Vorstand präsentieren zu können. 

Dazu der Dank an alle, die sich dieses Themas in den letzten Monaten angenommen 

haben, insbesondere natürlich den Kandidatinnen und Kandidaten. 

Aus Sicht des Vorsitzenden werden eine Kandidatin und 2 Kandidaten präsentiert, 

die in der Lage sind, den TSV mit Weitsicht und Augenmaß durch die nächsten Jahre 

zu steuern.  

    

1. Vorstand 

 

    1.1 1. Vorsitzende/ 1. Vorsitzender für 2 Jahre 

           Der Vorstand und der V20-Rat schlagen 

           Thorben Pekron für das Amt des 1. Vorsitzenden vor. 

            Vorschläge aus der Versammlung: keine 

            (Der Kandidat stellt sich kurz vor.)  

             

            Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

  Thorben Pekron nimmt die Wahl an. 

 

   1.2   2. Vorsitzende/ 2. Vorsitzender für 1 Jahr 

           Der Vorstand und der V20-Rat schlagen 

           Ralf Gorn für das Amt des 2. Vorsitzenden vor. 

           Vorschläge aus der Versammlung: keine 

           (Der Kandidat stellt sich kurz vor) 

             

           Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

           Ralf Gorn nimmt die Wahl an. 

 

Es erfolgt unter tosendem Applaus und Standing Ovations die symbolische 

Schlüsselübergabe des scheidenden Vorsitzenden an den neu gewählten 

Vorsitzenden. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Thorben Pekron übernimmt die weitere Leitung der JHV und richtet sein Grußwort an 

die Mitglieder. Er appelliert an alle, sich zu fragen, wie sie den Verein mit Arbeit, 

Beiträgen und Hilfsleistungen unterstützen können. Er bittet alle, die Hilfe auch aktiv 

anzubieten.  

   1.3     Kassenwartin/ Kassenwart für 1 Jahr 

             Der Vorstand und der V20-Rat schlagen 



             Sandra Manke für das Amt der Kassenwartin vor. 

             Vorschläge aus der Versammlung: keine 

             (Die Kandidatin stellt sich kurz vor.) 

             

             Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

             Sandra Manke nimmt die Wahl an. 

 

  1.4     Schriftwart*in für 2 Jahre 

            Der Vorstand und der V20-Rat schlagen 

            Marion Schepp für das Amt der Schriftwartin vor. 

            Vorschläge aus der Versammlung: keine 

             

            Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

            Marion Schepp nimmt die Wahl an. 

 

  1.5    Jugendwartin/Jugendwart 

           Eine Jugendversammlung wurde nicht durchgeführt. 

           Im letzten Jahr wurde Laura Leege zur Jugendwartin gewählt. 

           Der Vorstand und der Vereinsrat schlagen, nachdem kein Teilnehmer der  

           Versammlung Interesse bekundet hat, Laura Leege zur Wiederwahl vor. 

             

            Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

  Laura Leege nimmt die Wahl an.   

 

 

2. Vereinsrat 

 

    2.1 Pressewart*in 

          Vorschlag Vereinsrat: Anja Behrens (Wiederwahl) 

          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

   2.2 Sportwart*in 

          Vorschlag Vereinsrat: Hans-Jürgen Milferstädt (Wiederwahl) 

          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

   2.3 Sozialwart*in 

         Vorschlag Vereinsrat: Brigitte Milferstädt (Wiederwahl) 

          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

 

  2.4 2. Kassenwart*in 

         Vorschlag Vereinsrat: Ellen Voß 



         Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

  2.5 Ordnungsausschuss (4 Mitglieder + Vorstand) 

        Vorschläge Vorstand und V20-Rat: Jutta Gorn 

                                                                 Maren Schlünß 

                                                                 Siegfried Kuhlmann 

                                                                 Norman Bock 

        Alle 4 Vorgeschlagenen haben im vorwege ihre Bereitschaft zur 

        Wiederwahl bekundet.  

        Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

         Antrag: Wahl der 4 Kandidaten als Blockwahl 

                       E i n s t i m m i g  angenommen.   

 

         Die Wahl erfolgt mit 128 Ja-Simmen/ 0 Nein-Simmen und 2 Enthaltungen. 

 

  2.6. Kassenprüfer (§16, Abs 8 Satzung) 

         Jannis Hansen scheidet als 1. Kassenprüfer aus. 

 

         Vorschlag aus der Versammlung für den 1.Kassenprüfer: Michael Schmidt 

         Vorschlag aus der Versammlung für den 2. Kassenprüfer: Anneke Ahrendt 

         Vorschläge aus der Versammlung für einen Ersatz-Kassenprüfer: Heinke Kruse 

                                                                                                                Jannik Rohwer 

                                                                                                                Patrick Scheer 

--Nach Aussprache ziehen die beiden Erstgenannten ihre Kandidatur zurück. 

   Es verbleibt als Vorschlag aus der Versammlung:                     Patrick Scheer 

 

Antrag: Wahl der 3 Kandidaten als Blockwahl 

              E i n s t i m m i g   angenommen  

 

Die Wahl der Kassenprüfer erfolgt  e i n s t i m m i g 

 

Alle in den Vereinsrat gewählten Personen nehmen die Wahl ausdrücklich an.                        

 

 

TOP 13 Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 14 Sonstiges 

 
Ernennung zum Ehrenmitglied 

H. J. Milferstädt schlägt als Vorsitzender des V20-Rat vor, 

Herrn Joachim Sievers zum Ehrenmitglied zu ernennen. 



 

 

Laudatio  

Nach seinem Eintritt 1999 übernahm J. Sievers bereits im selben Jahr die Aufgabe 

des stellvertretenden Obmanns. 

Bereits Anfang 2000 wurde er zum 2. Vorsitzenden gewählt und übte dieses Amt bis 

2008 aus. 

Nach einer kurzen „Pause“ übernahm er 2011 das Amt des 1. Vorsitzenden, das er 

bis zu den heutigen Neuwahlen innehatte. Mit großem Engagement und intensivem 

zeitlichen Einsatz lenkte er die Geschicke des Vereins in ruhigen und geordneten 

Bahnen. Sein Interesse an sportpolitischen Themen manifestierte sich auch in 

seinem Engagement in der Kommunalpolitik und im Kreissportverband RD/Eck, wo 

er zusätzlich noch einige Jahre als 2. Vorsitzender fungierte. 

Am Bau der jetzigen Sportanlage von 1999 bis zur Einweihung im Sommer 2003 war 

J. Sievers gemeinsam mit dem damaligen Vorsitzenden, Peter Koch, maßgeblich 

beteiligt. 

Als Ehrenamtsbeauftragter kümmert er sich seit 2004 bis heute darum, verdiente 

Sportler*innen und Vereinsmitglieder angemessen in der Öffentlichkeit zu würdigen. 

Im Jahr 2002 erschien die erste Ausgabe der „Vineta Aktuell“. Die Vereinszeitung 

erscheint seitdem jährlich zur Jahreshauptversammlung. Die Idee, das rege 

Vereinsleben auf diesem Weg bekannt zu machen, stammt ebenso von J. Sievers 

wie die Veranstaltung des alljährlichen Grünkohlessens, das jährlich im Februar auf 

der Sportanlage stattfindet. Nach 10 Jahren hat er sich aus der Organisation 

zurückgezogen und die Aufgaben an ein neues Team übergeben. 

 

ANTRAG 

Im Namen des V20-Rates beantragt H.J. Milferstädt 

Herrn Joachim Sievers zum Ehrenmitglied zu ernennen.   

 

Ergebnis: 129 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 1 Enthaltung 

Damit wird J. Sievers die Ehrenmitgliedschaft zuerkannt.   

H. J. Milferstädt überreicht Joachim Sievers die Ehrenurkunde. 

 

Dank an den V20-Rat 

Steffi Bohn  bedankt sich im Namen der Vereinsmitglieder bei den Mitgliedern des  

V20-Rat, Kathrin Wendland, Thorben Pekron und H. J. Milferstädt, für die geleistete 

Arbeit seit der letzten Jahreshauptversammlung bis zum heutigen Tag. Sie haben es 

durch ihren persönlichen Einsatz geschafft, den Verein in dieser schwierigen Zeit zu 

lenken und schließlich auch einen neuen Vorstand zu generieren, der den Verein vor 

einer Zwangseinsetzung durch das Vereinsregistergericht bewahrt. 

Allen wird ein Präsent überreicht. 

    

Termine 

11.03.23 Aktion „Saubere Gemeinde“ – Treffpunkt Feuerwehr/ 10 Uhr 

01.07.23 Kreissportfest 

08.07.23 Kinderfest Sportanlage unter Beteiligung von Kindern aus dem Ahrtal 

 

  



Abschluß  

T. Pekron richtet zum Ende der Versammlung das Wort an alle Mitglieder und 

ermuntert Posten als Ehrenämter, Helfer oder Trainer zu übernehmen und beendet 

die Sitzung um 22:12 Uhr. 

 

 

 

Unterschriften: 
 

 

 

Joachim Sievers 
ehem. 1.Vorsitzender 

1. Versammlungsleiter 
 

 

 

Thorben Pekron 
1. Vorsitzender 

2. Versammlungsleiter 
 

 

 

Marion Schepp 
Schriftwartin und  

Protokollführerin 

 

 

 

 

 

 

                

  

      

 

      

 

 

  

  

 

   

       

  

 

            


